

VÉLO-CLUB

2 000 euros remis par les supporters



Lors de la remise du chèque. Photo B.J.

Samedi soir, à l'occasion du loto organisé par les Supporters du Vélo-Club montcellien à l'Auberge de la Saule, la présidente de l'association, Catherine Bondoux, a remis un chèque de 2000 euros, montant du bénéfice généré lors des derniers lotos, à Nadine Spohr, présidente du VCM. Celle-ci a vivement remercié les supporters de ce chèque qui servira à payer la décoration du nouveau camion aux couleurs du club nouvellement acheté. Tous ont eu une pensée pour Jeannot Dembeski, ancien président des supporters, décédé la semaine même suite à une longue maladie, et qui avait permis de financer l'achat de ce camion grâce aux bénéfices des lotos qu'il organisait. Les supporters du VCM organisent un loto tous les quinze jours à l'Auberge de la Saule, les prochains étant programmés les samedis 10 et 17 avril, 1er, 15 et 22 mai, 5 et 26 juin, 3 juillet.

B.J.

Publié le 25/03/2010